



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Jedermannradtour Traisentalradweg

Datum: 27.- 28. 07.2013

Organisator: Victora Traudi und Andi

Teilnehmer: 8 Personen (Dobersberger Fritz, Schütz Hans, Aichberger Othmar, Böhm Walter, Hanl Toni, Preining Franz, Victora Traudi und Andi)

Wetter: herrlicher Sonnenschein und sehr heiß

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Samstag: Abfahrt um 6.30 Uhr mit 4 Autos nach Traismauer. Hier werden die Fahrzeuge am Bahnhofsparkplatz abgestellt. Bei angenehmen Temperaturen radeln wir gemütlich die 20 Kilometer nach St.Pölten. Da uns noch etwas Zeit bleibt, kehren wir noch auf ein Getränk in einem schattigen Gastgarten ein. Um 10.35 Abfahrt mit der privatisierten Bahn nach Mariazell (16,50 € für die Fahrkarte und 3,0 € für das Fahrrad) Nach 2 ½ Stunden Fahrzeit im Bummelzug erreichen wir den Bahnhof Mariazell. Nun radeln wir in den Wahlfahrtsort Mariazell zur Information um Zimmer für die Nächtigung zu organisieren. Da Hochsaison ist, müssen wir mit einem 4-Bettzimmer, einem 3-Bettzimmer (50 €) und einem 1-Bettzimmer (32 € - WC und Dusche am Gang) vorlieb nehmen. Nachdem die Quartiere bezogen waren geht es in flotter Fahrt zum Erlaufsee. Nach einer Umrundung des Sees kehren wir zum Mittagessen in einen schattigen Gastgarten ein. Anschließend

folgt ein Bad im Erlaufsee mit anschließendem Sonnenbad. Rückfahrt bei extremer Hitze nach Mariazell. Nachdem alle geduscht sind, Abendessen im Gastgarten. Nach dem Essen erfolgt ein Verdauungsspaziergang mit einem Besuch in der Basilika (Lichterprozession) und anschließender Einkehr in ein Tschecherl auf einige erfrischende Getränke.

Sonntag: Nach dem Frühstück führt die Route zuerst flott bergab um dann auf ca. 20 Kilometer um 300 Meter anzusteigen. Dann ist es geschafft! Nun geht es nur mehr bergab. Über St. Aegydt/Neuwald führt die Fahrt auf dem Traisentalradweg nach Lilienfeld, wo in einem Gastgarten die wohlverdiente Mittagspause genossen wird. Anschließend in flottem Tempo weiter nach Traisen, Willhelmsburg und St. Pölten. Nach St. Pölten eine kurze Pause für ein Bad in der sehr warmen und somit nicht erfrischenden Traisen. Die 104 Kilometer werden in 4 Stunden und 50 Minuten gefahren. Die letzten 20 Kilometer waren wegen der großen Hitze etwa zäh zu fahren. Nachdem wir in einem Gastgarten in Traismauer die trockenen Kehlen mit verschiedenen gespritzten Traubensäften angefeuchtet haben, erfolgt die Rückfahrt nach Steyregg. Abschluss wie immer im Gastgarten vom Rirs.

Resümee: Eine Genusstour !!!